



Apoyando la gestión comunitaria

Como parte de las acciones de apoyo a la comunidad, Fundación Cozumel verificó los trabajos realizados del proyecto de Rehabilitación de la Unidad Habitacional "Flores Magón" de Cozumel, derivado de los recursos que recibió de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano SEDATU para llevar a cabo esta importante obra, ya que la Isla es parte de la Red de Ciudades Sustentables de la Organización de las Naciones Unidas ONU México para la Educación, la Ciencia y la Cultura.



Guía para la niñez en todas las escuelas públicas

Con 110 guías para la niñez "Conociendo Mis Derechos" a niños, niñas y maestros de la escuela Elio Carmichael, la Fundación Cozumel terminó la distribución. Se entregaron 8 mil 835 de estos ejemplares en las 26 escuelas primarias públicas de la isla, cuyo fin es difundir y promover los derechos de la niñez mediante un trabajo lúdico y recreativo. Los manuales se trabajan constantemente en los parques de las colonias con las Ludotecas Móviles. **Leer más...**



Ludoteca Móvil participa en el Noverber Fest Conalep

Fundación Cozumel a través de las Ludotecas Móviles apoyó este evento de la escuela Conalep Cozumel donde se atendieron a 25 niños y niñas, hijos de las familias de los estudiantes que acudieron a disfrutar del evento. Muchas felicidades a esta Institución educativa por realizar eventos que promueven el talento de los jóvenes que estudian la especialidad de Alimentos y Bebidas.



Promueve Fundación Cozumel la participación social

El Director de la Fundación Cozumel, Octavio Rivero Gual participó en el Foro Problemas Ambientales, Sociales y Económicos que fue organizado por estudiantes de la Universidad de Quintana Roo, Campus Cozumel. Se habló de la importancia de la participación, las problemáticas actuales y lo que se está haciendo desde el sector social organizado para mejorar las condiciones de vida de la comunidad.



Se gradúan estudiantes de la UNID Cozumel

La Universidad Interamericana para el Desarrollo UNID Sede Cozumel realizó la ceremonia de graduación para los estudiantes de su generación 2013-2016 donde se entregaron las constancias y reconocimientos correspondientes. A la ceremonia fue invitado el Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual quien es también el actual Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel.



Anuncian fin de año las Ludotecas Móviles

La Fundación Cozumel anunció la última semana del año con las actividades de las Ludotecas Móviles, del 5 al 9 de diciembre estarán en dos parques: Andador 14 en la colonia Flores Magón y Parque Las Toñas en la colonia San Miguel 2. Las actividades se reanudarán el lunes 9 de enero del próximo año. **Leer más...**



Se reúnen OSC con autoridades Municipales

En la Sala de Usos Múltiples de la Fundación Cozumel, integrantes de la Red de OSC de Isla Cozumel dialogaron con la Presidente Municipal Perta Tun Pech y con diversos funcionarios públicos con el fin de establecer un mecanismo de colaboración y unir esfuerzos para trabajar en una agenda común por el bienestar de la comunidad.



Red de OSC se suma al Subcomité de Transparencia del Coplademun

El Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel, Octavio Rivero Gual quien es también el Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel, tomó protesta junto con más integrantes de los diversos sectores de la comunidad (Gobierno, empresas y sociedad civil), para trabajar de manera conjunta con este subcomité de transparencia de planeación para el desarrollo municipal.



Felicidad de niños y niñas con Vamos Todos a Cinépolis

A través de la alianza que mantiene Fundación Cozumel con Fundación Cinépolis y Cinépolis Cozumel, 246 niños y niñas que acuden constantemente a las Ludotecas Móviles disfrutaron de la función de cine "Mi papá es un Gato" con palomitas y refresco gratis. Por su parte la Fundación Cozumel entregó un reconocimiento a estas instituciones por su exitoso programa de corresponsabilidad social "Vamos Todos a Cinépolis".



Sector Social realiza Diagnóstico Comunitario Participativo

La UQROO campus Cozumel y la Fundación Cozumel realizan "Diagnóstico Comunitario Participativo" sobre problemáticas sociales de la comunidad en: Educación; Salud; Arte y Cultura; Ecología y Medio Ambiente. Ha iniciado la 2da etapa que consiste en una investigación con grupos focales de OSC. Un proyecto beneficiado con recursos del Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio establecido por el Municipio de Cozumel y la propia Fundación. **Leer más...**



Sociedad Civil Fortalecida en Cozumel

La Red de Organizaciones de la Sociedad Civil de Cozumel sostuvo su reunión en la sala de usos múltiples de la Fundación Cozumel donde se tocaron temas de interés para el sector social entre estos, los fondos disponibles de la Fundación Cozumel para apoyar proyectos con enfoque de desarrollo comunitario.



Fomentan día internacional de la Filantropía 2016

Como cada año, la Fundación Cozumel conjuntamente con la Red de OSC de Isla Cozumel, buscan fomentar la celebración de este día 15 de noviembre, con el objetivo de enviar un mensaje del significado de la filantropía y su corriente por el mundo. En esta ocasión el lema fue "Ayudar a los demás, te hace feliz, hazlo un propósito fundamental en tu vida".



Apoya Fundación Cozumel a Organizaciones Civiles de Yucatán

Cedidown IAP, Tócate IAP, Paso a Pasito IAP y la Fundación Yucatán Country Club IAP recibieron del Centro Mexicano para la Filantropía Cemefi la constancia que los Acredita con los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia. Fundación Cozumel y la Junta de Asistencia Privada del Estado de Yucatán acompañaron a estas OSC en el proceso. Muchas felicidades.



Estudiantes del Conalep se involucran con la comunidad.

La Fundación Cozumel fue invitada a la inauguración de la Semana Conalep en la Comunidad donde los estudiantes de esta institución de nivel media superior realizaron diversas actividades de desarrollo social en beneficio de la isla y de las personas más necesitadas. Iniciaron con una carrera pedestre con causa y culminaron con acciones a favor de la mujer.



Instalan regidores comisiones de trabajo

Como Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel el Lic. Octavio Rivero Gual fue invitado como testigo a la instalación de las Comisiones de Desarrollo Social y Participación Ciudadana; y de Desarrollo Familiar y Grupos Vulnerables las cuales son presididas por el Regidor Carlos Hernández.



Fundación Cozumel en revista estatal.

Fundación Cozumel extendió un agradecimiento a la revista Data Travel Riviera Maya por incluir el trabajo de la organización civil en su segunda edición impresa que se distribuye en todo el Estado de Quintana Roo, donde se presenta de manera breve la historia y funciones sociales de la Fundación. **Leer más...**



Celebra CAED Cozumel su 1er aniversario

El CAED de Cozumel celebró su primer aniversario de trabajo educativo con jóvenes de preparatoria con discapacidad. El evento se llevó a cabo en sus instalaciones que se encuentran dentro del CBTIS #28 Plantel José Vasconcelos. Felicidades a su equipo de trabajo por su desempeño en esta noble causa.



Celebra aniversario Colegio de Contadores Públicos

Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel, participó en la celebración de los 20 años del Colegio de Contadores Públicos de Cozumel que actualmente preside el contador Roberto Esquivel Paredes. Enhorabuena por los logros alcanzados en dos décadas de trabajo.



Convivio tradicional

El patronato y equipo operativo se reunieron en un desayuno para celebrar el día de muertos, buscando con esto que prevalezca el fomento de las tradiciones dentro de la institución y sirva también como un espacio de convivencia y recreación..



Regidores de Cozumel manifiestan su voluntad de apoyar a las osc

En una visita de cortesía a la Fundación Cozumel, ocho regidores de la actual administración de Cozumel manifestaron su disposición de impulsar acciones de manera conjunta con el sector social, para fortalecer la política social del municipio en beneficio de la comunidad.